

南大阪平和人権連帯会議学習会 官民連帯で 処分撤回勝ち取ろう！

昌一金属支部 K



全国金属機械労働組合 港合同
大阪市港区南市岡3・6・26
TEL 06・6583・4858
FAX 06・6583・4600



南大阪・大野議長

一〇月十五日、田中機械ホールを会場にして、南大阪平和人権連帯会議が呼びかけた『入れ墨アンケート拒否者への「懲戒処分命令」糾弾！』の学習会が行われ、各地区から官民の仲間が結集しました。

主催者挨拶で大野議長は大阪市の動向に触れ、

「シートベルト忘れやくわえタバコで懲戒処分が出るという、こんな事がまかり通っている。官民が一体となってこの攻防に勝ち抜いていく決意を固める趣旨の学習会であり、処分者を取り戻し、次の闘いに備える場が今日の学習会」と述べられました。

学習会としては、大阪労働者弁護団の在間弁護士から、田中機械に久しぶりに訪れた事や、大和田委員長、辻岡さんの急逝に触れながら「公務員

労働者の権利剥奪を許さない」と題したレジュメに沿って行われました。冒頭では、大阪市交通局の運転手で入れ墨アンケート拒否の被処分者が本日提訴したという一番ホットな情報が紹介されました。



講演する在間弁護士

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

経過と、特に最高裁判決などを引用しながら橋下市政の問題点を鋭く提起されました。印象深いのは、服を脱いで入れ墨が無い事を上司が現認したにも関わらずアンケートに答えなかった事をもって処分が出された事について「労働者は労働義務を履行する上で必要かつ合理的と認められない限り協力義務を負わない」という最高裁判決が示されました。

また橋下市長の手法として条例制定による攻撃について、特に「政治活動制限条例」の問題点も明らかにされました。

講演の最後に、六月二

五日に法曹八団体・弁護士グループが中心になって集会をやったが、そうではなく、まず当該労組が市役所を取り囲むような闘いをやるべきだと厳しい指摘がされました。また、戦前、戦後の労働組合の経過に触れながら、現在の攻撃を労働組合つぶしと合わせ考えてみる必要があると締めくくられました。

続いて「被処分者の現状報告と決意」と題して、南大阪のT事務局長から述べられました。

三月九日の港地区平和人権連帯会議の学習会に参加して、大和田委員長

被処分者Tさんからアピール



はならない」という事と「売られたケンカの買いかた」について非常に力強い講演を聞いて、「何かあれば」とずっと思っていたところに、入れ墨アンケート調査がきた事。大和田委員長の言葉を基



本にしながら、南大阪に「お知恵拝借」で声をかけたら即、みんなが寄り

てくれ、これで「やれるな」という気持ちになったという事でした。その後、全港湾大阪支部の山元委員長と全日建連帯労組近畿地本の垣沼委員長から質問と激励意見が出されました。「闘えと言うからには我々はトコトン一緒に闘って闘う」「区役所を包囲する

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう!



ようなデモでもやらな
かん」という南大阪の官
民連帯の運動の醍醐味を
感じさせる温かくもきつ
い激励の言葉でした。
在間弁護士最後の言
葉が印象的で「労働運動
は、その出発の時から労
働者は団結する事が禁止
されていたように、そも
そも違法行為の積み重ね

労働運動の力で認めさせ
てきたのであり、条例も
叩き潰していく。そこで
弾圧があればまた闘つと
いう事。そのために我々
(労働者弁護団)がある」
と述べられていました。
最後は、大野議長の団
結ガンバローで締めくく
りました。
この集会は、南大阪の
労働運動の温かさ、官民
連帯の力強さを存分に示
すものになりました。
橋下攻撃によって公務
員労働運動が沈黙を強制
され、激しい組合つぶし
の攻撃の中で、現場から
闘いの旗が立ったのです。
橋下への反撃の方針が市
職組合員二名を含む六名

韓国より人気歌手ソビョンフィ出演決定！

ドラマ「冬のソナタ」
キム次長役でおなじみの
韓流スター！
クオンヘビヨさん来る！

手と手を
合わせば
つながる
心。

MORE
moreとは、<集めて>
moreとは、<より多

朝鮮学校の子供たちにステキな未来を
～大阪朝鮮学校支援チャリティーコンサート～

豪華ゲストで送る感動のモアコンサート！

大阪朝鮮高
校舞踊部
大阪朝鮮高
校合唱隊
大阪朝鮮高
校吹奏楽部

2012年
11月16日(金) 東大阪市立市民会館
前売2,000円 当日2,300円 高校生以下無料
近畿自動車専門学校附属講堂5分、JR大阪線伊丹駅南徒歩3分
11時開演 19時30分閉演 19時30分閉演 19時30分閉演

午後6時30分 開場 午後7時00分 開演
午後8時45分 閉演 (105分)

主催：朝鮮高専学校無償化を求めると結ぶ会・大阪（朝鮮化連合会・大阪）
連絡：〒530-0047 大阪市北区西成区3-14-15 西成通ハートビル2階10号
九人組法律事務所内 TEL:06-6360-0550

の被処分者の闘いによつ
て示されたと思います。
やはり情勢をどう見る
のか、闘う立場から見
ると、闘いを避けて通ろ
うとする者が見るのでは
ない情勢でもまったく違
うものになります。
本集会では、在間弁護
士の提起や竹下事務局長

の決意など、本当に元気
の出る、勇気付けられる
内容でした。市職の仲間
の結集が少ないように感
じたのが残念です。
闘いはこれからです。
処分撤回！橋下打倒に
向かって被処分者と固く
団結して南大阪の官民連
帯の力で闘おう！

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！